١.

ans, je souffrais d'un rhumatisme inflammatoire. recours à plusieurs médecins, mais n'éprouvant aucun soulagement, je m'adressai avec confiance à sainte Anne et je promis de faire publier ma guérison, si j'étais exaucée. Aujourd'hui je suis très heureuse de venir remercier la patronne des affligés de m'avoir obtenu une guérison complète.—Mme T. L.

WEST-RUTLAND, Vt. - Je remercle sainte Anne de m'avoir obtenu la guérison de mon petit enfant qui scuffrait d'un violent mal d'oreilles. - Mme J. P.

Décédé le 2 de ce mois subitement le Rév. M. George Potvin, curé de N.-D. de Buckland, à l'âge de 51 ans et demi. Il a été inhumé le 9 à Ste. Anne de la Pocatière. — M. Potvin avait été le premier directeur du Collège de Rimouski, et vicaire à la paroisse. Un service solennel a été chanté le 17 à la chapelle du Séminaire, et un autre le 19 à la Cathédrale, pour le repos de son àme.

Par son testament, il laisse sa bibliotèque au Séminaire.

Le Rév. M. George Thibault, ancien curé de Longueuil, décédé le 5 février, était membre de la société provinciale d'une messe.

> J. O. SIMARD, PARE, Secrétaire.

RECOMMANDATIONS.

Mgr l'Evêque de Rimouski et ses œuvres, Mgr Bossé, Préfet apostolique du Golfe, et ses œuvres. 6 malades; 20 personnes en voyage; 3 conversions; 1 famille affligée; 1 grâce spéciale; toutes les personnes déjà recommandées et qui n'ont pas encore été exaucées; tous les bienfaiteurs du pèlerinage.

Nous prions nos abonnés d'unir leurs prières aux nôtres pour obtenir de sainte Anne la guérison d'une insigne bienfaitrice du sanctuaire.

Permis d'imprimer.

JEAN. Ev. DE ST G. DE RIMOUSKI.